

1、全体

冬枯れで木立も道もさっぱりして青空が美しかった。1月に新たに伐採された木の切り株の色が清々しかった。柵内だけでなく、桜樹のヒコバエや下枝が全てではないが、所々剪定され、危ない枯枝の伐採が行われた箇所も見受けられた。太い切り口には腐朽菌対策の薬も塗られていた。感謝。ただ、以前整然と刈られた上水の小さな雑木たちがまた成長して、上水を覆ってしまい、橋から見ると上水が見えにくくなって来た。灌木の伐採もまたお願いしたい。



小金井橋西側土手

小金井橋西側上水

貫井橋東側

貫井橋西側

茜屋橋東側

2、桜樹

2014年2月に補植された幼木たちは冬日の中で固い蕾を守っていた。下草が枯れ周りの状況が良く見えるので現状写真を撮った。KS7は東からの1枚のみだがKS8以降は若木の東西から撮った。KS11の南の緑道には若いケヤキが2本有り、丁寧に添え木までされている。可哀そうだがこのケヤキはアツという間に大きく育つので今のうちに伐採して戴かないと、KS11は日当たり不良に陥りそうだ。KS13の東に枯れ枝が片付けられないまま放置されているが、キノコがビッシリついてる。撤去して頂けると助かる。KS13は1m西に青桐らしい若木が有り、KS17の3m西には更に大きい青桐らしい若木がみられる。なんとか善処をお願いしたい。



KS 7 東から見る

KS 8 東から

KS 8 西から

KS 9 東から

KS 9 西から



KS 10 東から

KS 10 西から

KS 11 東から

KS 11 西から

KS11 南のケヤキ

2、桜樹
(補植樹
の根元)



KS 12 東から



KS 12 西から



KS 13 東から



KS 13 西から



KS 13



KS 14 東から(法面狭し)



KS 14 西から



KS 15 東から



KS 15 西から



KS 16 東から



KS 16 西から



S 17 東から(西 3m青桐有)



KS 17 西から



KS 18 東から



KS 18 西から



KS 19 東から



KS 19 西から



KS 20 東から



KS 20 西から

2、桜樹
(剪定箇所)

主に右岸(南側)だが、1月になってからヒコバエや下枝の剪定をして下さった跡が目についた。



No.867



No.867



No.893



No.919

2、桜樹
(剪定箇所)



No.920



No.920



No.935



No.957



No.957

上水左岸は1月いっぱい雑木の剪定・伐採計画が有り、赤テープで目印がされている。
パトロール時は計画の途中で有ったので、少木はすでに終了し、ケヤキ等の大木がテープとともに見受けられた。



3、緑道

花は椿、馬酔木、水仙、山茶花しか目にできず淋しい緑道だった。

